

Díaz-Canel visita Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana (+Tuit)



La Habana, 3 dic (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez visitó este lunes 3 de diciembre la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, donde dialogó con profesores y estudiantes.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió:

Sincero encuentro con profesores y estudiantes de la [#FacultadDeDerecho](#) de la [#UniversidadDeLaHabana](#). Comprometidos y dispuestos para aportar al futuro ejercicio legislativo que apoyará a la nueva Constitución. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)
pic.twitter.com/4ICYd7OQ7v

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [3 de diciembre de 2018](#)

(Noticia en construcción)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/178076-diaz-canel-visita-facultad-de-derecho-de-la-universidad-de-la-habana-tuit>



Radio Habana Cuba